



Alexa Martínez Martínez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y Salud I

PASIÓN POR EDUCAR

1º "C"

DIAGNOSTICO DE SALUD POBLACIONAL CON ENFOQUE DE ECOSALUD.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Alcxa.

El diagnóstico de salud poblacional es la herramienta fundamental de investigación en salud Pública, ya que permite identificar las necesidades de la población y los recursos con que cuenta para así proponer soluciones viables a sus problemáticas.

El diagnóstico ha incluido 3 ejes. 1) necesidades de la población, problemas sociales y de salud-enfermedad (riesgos, morbilidad y mortalidad), 2) determinantes sociales y 3) recursos y servicios. La salud pública, además de enfocarse en riesgos y daños, también debe tener en consideración el incluir aspectos positivos, en el cual surge otro eje que se puede incluir en el diagnóstico 4) las fortalezas de la población. Para que sea efectivo el diagnóstico de salud poblacional es importante tener en cuenta estas perspectivas una se vincula con los servicios de salud, y la otra integra la participación poblacional. Esta menciona tres tipos de diagnóstico de salud poblacional: 1) administrativo, dirigido al análisis de las acciones que efectúan las instituciones frente a las problemáticas de salud, 2) estratégico, enfocado en el cambio en función de los intereses y conflictos que aparecen en las fuerzas sociales y por último 3) ideológico, dirigido a la legitimación resultante del vínculo entre las fuerzas sociales estructuradas en torno a la salud con el conjunto de la sociedad.

LOVE yourself



Dr. Sergio Jimenez Ruiz
ALEX
FECHA

Factores de la Salud determinantes

Se comenzaron a hablar de los grandes determinantes de la salud de los individuos y de las poblaciones, a partir del estudio presentado por Marc Lalonde. Lalonde era un abogado y político que desempeñaba el cargo de ministro de Salud Pública de Canadá y encargó un estudio a un grupo de epidemiólogos para que estudiaran, en una muestra representativa, sobre los grandes causas de muerte y enfermedad de los canadienses.

Se denominan determinantes de la salud al conjunto de factores tanto personales como sociales, económicos y ambientales que determinan el estado de salud al conjunto de factores tanto personales, como sociales, económicos y ambientales, que determinan el estado de salud de los individuos.

Determinantes Económicos, Sociales y Políticos

Médico brillante y de reconocido prestigio por toda Europa, desempeña como médico asistencial y como profesor en las escuelas de medicina, fue Johann Peter Frank, escribió a inicios del siglo XIX, un tratado de 6 tomos: un sistema completo de Policia Médica, donde exponía el papel que debería cumplir los estados para contribuir a la salud de sus poblaciones. El consideró que la miseria era la madre de las enfermedades, con lo que uno de los primeros en la era moderna que consideró los aspectos económicos y sociales, como importantes para la salud de la población.

APS, PROTECCIÓN Y PROMOCIÓN DE LA SALUD

TITULO

FECHA

Dr. Sergio Jimenez Ruiz Alexa

La protección de la Salud es la garantía que la sociedad otorga, por medio de los poderes públicos, para que un individuo o grupo de individuos, pueda satisfacer sus necesidades y demandas de salud al obtener acceso adecuado a los servicios del sistema o de alguno de los subsistemas de salud existentes en el país, sin que la capacidad de pago constituya un factor restrictivo", cada persona tiene derecho a la salud, por ende tienen derecho a la atención médica, ya que cada persona que se encuentre mal de salud, puede ir con un médico o a un centro médico para que le otorguen atención médica, la que sea necesaria para que su salud mejore, ningún centro médico le puede negar esa atención, ya que como antes se mencionó es un derecho y al negarle esa atención se están violando esos derechos. La protección social en salud constituye un marco de referencia para la concreción del acceso a niveles adecuados de cuidados de la salud entendiendo a esto como un derecho o un bien preferencial que la sociedad ha consagrado. Las políticas de protección social en salud deben orientarse a la universalidad, garantizando el acceso, la calidad, la oportunidad y la protección financiera de las personas, familias y comunidad, aunque universales, estas políticas deben

LOVE yourself

Categoría Educación Para la Salud.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Alexa.

La educación es considerada la vía más adecuada para alcanzar el desarrollo humano, la educación es muy indispensable para la vida y por ende para las personas ya que ayudan en lo largo de la vida, para resolver muchas cosas que en el camino se asomen, tener una educación o la educación ayudará y será fundamental. La educación es sostenible, para cuanto además de intervenir en determinantes sociales del orden estructural, fomenta el desarrollo de competencias que incluyen conocimientos, habilidades y destrezas que desarrolla una persona para comprender, transformar y participar en el mundo en el que vive, por tanto se hace necesario abordarla, no solo desde el ámbito de las instituciones educativas y de los individuos, sino desde las formas de gobierno, desde el desarrollo de políticas educativas, el acceso y la calidad de la educación. Hacer una educación de calidad es muy indispensable, para que a lo largo de la vida o de la práctica médica que el profesional de la salud empleará, una buena educación es de vital importancia ya que a lo largo de la carrera para la formación profesional es importante porque es lo que nos distinguirá o nos formará para que podamos dar una buena atención a las personas / pacientes que a lo largo de la vida y de nuestra carrera

BIBLIOGRAFÍA

Aguirre, M. V. (Octubre de 2011). Acta Médica Peruana. Obtenido de Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención.

Monreal, L. A. (2015). Diagnóstico de salud poblacional con enfoque de ecosalud. Saúde Publica, 1-8.

OMS. (2007). Protección social en salud. Washington: Pan American Health Organization.

OMS. (2007). Protección social en salud. Washington: Pan American Health Organization.